

## QUINCUAGÉSIMO CUARTA SESIÓN DE CABILDO ORDINARIA DE FECHA 21 DE DICIEMBRE DE 2023

En Villa de Guadalupe, S.L.P. siendo las 12 horas con 50 minutos del día 21 de diciembre del año 2023, día y lugar en que fueron convocados, reunidos en el salón de Cabildo Municipal para la realización de la 54 SESIÓN DE CABILDO DE CARÁCTER ORDINARIA y contando con la presencia del M.V.Z. Francisco Olguin García Presidente Constitucional 2021-2024 y con la presencia de LA TOTALIDAD de los miembros del H. Cabildo Municipal; se procede a dar inicio a la SESIÓN bajo el siguiente:

## ORDEN DEL DÍA

- 1. Pase de lista y verificación de quórum legal para la instalación la sesión.
- Lectura del acta de la sesión anterior.
- 3. Informe Anual de Control Interno
- 4. Asuntos generales.
- 5. Clausura.

En el primer punto del orden del día se procede con el pase de lista respectivo, y se hace constar que existe quórum legal para la realización de esta Quincuagésimo Cuarta Sesión Ordinaria. Acto seguido, se declara formal y legalmente instalada la Sesión por parte del presidente municipal, M.V.Z. Francisco Olguin García.

Como segundo punto del orden del día se da lectura al acta de la sesión ordinaria anterior.

Como tercer punto del orden del día hace uso de la voz el Contralor Interno Martin Salatiel Sandoval Esqueda quien de manera informativa presenta el Informe Anual de Control Interno a los integrantes del cabildo, de igual manera se menciona que solo es a de manera informativa, que no se va a someter a votación.

En el cuarto punto del orden del día; Asuntos Generales, hace uso de la voz el presidente municipal M.V.Z. Francisco Olguin García para informar que esta es la última sesión ordinaria del año pero en caso de ser necesario se realizaría alguna sesión extraordinaria. Agrega que de igual forma ya se llevó a cabo la reunión de Consejo de Desarrollo Social Municipal dentro del cual forman parte dos regidores. Continúa informando que el avance del proyecto del sistema múltiple del agua "Santa María La Biznaga" lleva un buen avance y en los primeros meses del año estarían dando buenas noticias para las comunidades. El